



DIA 18
MARÍA Y EL MUNDO

A María nunca le asustó la realidad que le rodeaba. Lo tuvo, francamente, difícil. Pero ¿Qué hizo? ¿Cómo reaccionó?

Pudieron más sus ideales que las murmuraciones o las críticas. Tenía algo muy claro: **¡ES MEJOR OBEDECER A DIOS QUE GUIARSE POR LOS HOMBRES!**

¿Por qué nos fiamos tanto y nos creemos tanto lo que la televisión, los políticos, los medios de comunicación social o los radicalismos, nos dicen sobre la Iglesia, sobre el Papa o los sacerdotes? ¡Algo de bueno tiene el agua cuando la bendicen!